



Pièces	23 Pièces
Référence	V2550C0
Prix	2 970 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Situé à quelques kilomètres seulement du village pittoresque et recherché de Tourrettes-sur-loup, un secteur particulièrement apprécié par les Scandinaves et, plus largement, par les ressortissants de l'Europe du nord, cette superbe résidence de vacances s'accompagne d'une villa privée pour les propriétaires, offrant ainsi à tous les occupants un confort et une intimité appréciables. La résidence de vacances, de style provençal, se compose d'un espace de réception avec bureau, salle de rangement et pièce technique, ainsi que de 2 duplex, 2 appartements t2 et 7 studios. Chaque appartement ...

Located just a few kilometers from the picturesque and sought-after village of Tourrettes-sur-Loup, an area particularly popular with Scandinavians and Northern Europeans in general, this superb residence is accompanied by a private Villa for the owners, offering comfort and privacy to all occupants. The Provencal-style vacation residence comprises a reception area with office, storage room and technical room, as well as 2 duplex apartments, 2 T2 apartments and 7 studio apartments. Each apartment has its own small, fully-equipped kitchen, bathroom/shower and private, landscaped terrace. This ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

